

# *Solidaridad de la salud cubana llega a México*

---



La Habana, 27 jun (RHC) El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, ratificó este jueves la voluntad de compartir conocimientos y cooperar en diversos ámbitos con México bajo el principio de solidaridad entre los pueblos.

Portal, quien encabeza una delegación oficial que visita esa nación, hizo el ofrecimiento durante una reunión con representantes de la Presidencia de la República mexicana, la Secretaría de Salud y la Comisión Nacional de Protección Social.

El titular cubano puso como ejemplo de esa solidaridad los más de 35 mil profesionales de la salud extranjeros que se han graduado en nuestro país, a pesar de los efectos del bloqueo económico de Estados Unidos.

La delegación cubana que visita México ha realizado varias reuniones de trabajo con funcionarios del gobierno y un encuentro fraternal en la embajada de Cuba en ese país, en la que ofreció una actualización sobre el funcionamiento y resultados del Sistema Nacional de Salud cubano.

(Fuente: [RRejoj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/194600-solidaridad-de-la-salud-cubana-llega-a-mexico>



**Radio Habana Cuba**